



MAISON DES PARENTS

La construction d'une maison des parents dans l'enceinte du CHU de Montpellier permettra **d'accueillir les familles** lorsque leur enfant est hospitalisé dans l'établissement.

Les parents pourront ainsi rester au plus près de leur enfant pendant toute son hospitalisation. L'enfant gardera, quant à lui, ses **repères familiaux**.

Chaque année, ce sont plus de **9 000 enfants** qui sont hospitalisés au CHU de Montpellier.

Parmi eux, certains viennent de loin pour bénéficier de l'expertise spécialisée des équipes du CHU.

A QUOI RESSEMBLERA LA MAISON DES PARENTS ?

- 10 chambres familiales
- Des espaces de vie commune pour permettre aux familles de se retrouver et d'échanger
- Un environnement boisé, protégé et classé
- Dans l'enceinte du CHU

CALENDRIER



ILS NOUS SOUTIENNENT



DEVENEZ MECENE

Votre mobilisation est importante !

Le Fonds Guilhem peut recevoir des dons provenant de particuliers, d'entreprises, ou d'associations souhaitant soutenir le CHU de Montpellier dans ses projets innovants.

Tout don ouvre le droit à une exonération fiscale à hauteur de 60% du don pour les entreprises (dans la limite de 0,5% du CA) et 66% pour les particuliers.



NOUS CONTACTER

☎ 04 67 33 63 02 / 06 85 51 98 52

✉ mecenat@chu-montpellier.fr

🌐 <https://fonds-guilhem.chu-montpellier.fr/>

📍 CENTRE HOSPITALIER
UNIVERSITAIRE DE MONTPELLIER
Centre administratif André Bénech
191 avenue du Doyen Giraud
34295 MONTPELLIER cedex 5

POUR FAIRE UN DON



MERCI !

